
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 仲山 哲男

１ 使用済み核燃料中間貯蔵施設建設計画への対応
（１）現在の状況の認識と本市の考え方について
（２）他の周辺自治体の動きを受けて

２ 自然敬愛都市宣言のまちとして貴重な自然を未来へ手
渡すために

（１）市内の貴重な自然と守り伝える意義、重要性につ
いて

（２）守り伝えていくための取り組みについて
（３）守り伝える上で文化財等に指定する意義について

３ 学校教育における情報活用能力の育成
（１）１人１台端末の活用の状況と今後の展開
（２）情報リテラシー教育について
（３）情報モラル教育について

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 大田 敏司

１ 市営バスについて
（１）事故が起きた時に運営事業者として市の初動体

制について。
（２）事故後の運営事業者としての、市の動きについて。

２ 病院問題について
（１）光総合病院の患者の受け入れ等について。
（２）光総合病院の今後の見通し計画等について。
（３）大和総合病院の今後について

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 藤川 みゆき

１ 子どもたちを取り巻く環境の急速な変化に対応するた
めの教育について

（１）市内の小中学校における情報モラル教育の現状
（２）学校でのスマートフォンやインターネットなどの

メディアコントロールの取組みと、保護者への情
報モラル教育の実施

（３）大和小学校の新体制の現状と課題について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 萬谷 竹彦

１ 光花火大会（＃虹はなび）について
（１）光花火大会が開催される経緯
（２）実施にあたっての課題、そして期待される効果

２ 光市立地適正化計画に沿った都市づくりについて
（１）誘導施策の取組み

３ 浅江中学校について
（１）浅江中学校移転改修事業の進捗状況
（２）現浅江中学校の跡地利用の考え方の進捗状況

４ 瀬戸風線の整備について
（１）瀬戸風線工事の進捗状況

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 早稲田 真弓

１ 関係人口の創出について
（１）本市の関係人口創出に対する考え方
（２）関係人口の増加に向けて
（３）ふるさと住民登録制度について

２ こどもを総出で応援するまちへ
（１）光市こども計画の策定にあたっての調査

ア 市民アンケート
イ こどもや若者からの意見
ウ 市長と語ろう！ひかり未来ミーティングにおけ

るＷｅｂアンケート調査
（２）地域力の活用

ア 母子保健推進員の個別訪問について
イ 他部局との連携について

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 田中 陽三

１ 光市立病院経営の構造改革に向けて
（１）光総合病院と大和総合病院の経営状況と今後の戦

略
（２）外来診察待ち時間、患者満足度の状況
（３）旧光総合病院解体状況と跡地活用

２ 米価格上昇の市民生活への影響について
（１）消費者、販売者、生産者の声と対応
（２）消費喚起、苦しい市民生活への支援

３ 大和地域における小学校跡地と地域づくりについて
（１）束荷・塩田小学校跡地の利活用等を考えるワーク

ショップ、三輪小学校の跡地の将来的な方向性に
関する説明会を実施して

ア 実施状況と今後の方向性
イ 地域が輝く中山間地域の地域づくり

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 井垣 伸子

１ 若者人口増加に向けた移住者への施策について
（１）シングルマザーに対する移住支援について
（２）個人起業家支援について

２ シビックプライドの醸成について
（１）観光資源として街をみるという視点で道路等を維

持管理することについて
ア 国道沿いの雑草と、消えかけた交通標識につい

て
イ 道路にはみだしている木の枝葉について

（２）地域特性を活かした産業創出について
（３）住居・インフラの充実について

３ 光市立光総合病院について
（１）患者数の展望について

４ 市内の公衆トイレについて
（１）和式トイレの手すりについて

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 西村 慎太郎

１ 光市ＰＲ大使（ぺこぱ）の活用状況と今後の展望につ
いて

（１）「ぺこぱ」をＰＲ大使として起用した目的および
期待された効果は

（２）現時点で「ぺこぱ」を活用した具体的なプロモー
ション実績

（３）起用に係る契約形態等はどのようになっているか。
（４）光市関係各所のＳＮＳ等での光市の施策の定期的

な発信をしてはどうか。

２ 放課後児童クラブについて
（１）現在の運営体制や利用状況はどうなっているのか。
（２）運営するにあたっての課題や利用者の声はあるか。
（３）公立保育所にならい７時から開所することは考え

られないか。

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 田邉 学

１ 上関町の使用済み核燃料中間貯蔵施設建設計画につい
て

（１）上関町の使用済み核燃料中間貯蔵施設建設計画に
ついて

２ 光市の三つの補助事業について
（１）エコスタイルサポート補助金について
（２）住宅・建築物耐震化促進事業について
（３）高齢者補聴器購入費助成事業について

３ 光市の教育行政について
（１）学校給食費の無償化について

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 林 節子

１ 小中一貫やまと学園について
（１）開校した大和小学校について
（２）施設一体型小中一貫やまと学園の進捗と今後の予

定について

２ 学校跡地の進め方について
（１）塩田小学校と束荷小学校跡地の利活用の方向性
（２）三輪小学校跡地の利活用等の検討状況

３ 歴史、芸術文化に対する取り組みについて
（１）伊藤公の企画展について
（２）山本晃氏の追悼展について

10



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 仲小路 悦男

１ 施設一体型小中一貫ひかり学園の新設計画の現状と今

後について
（１）光市学校施設長寿命化計画における試算の考え方

ア 施設一体型への改築の試算と長寿命化計画の試
算との比較

イ 光井中学校、浅江中学校における試算との比較

ウ 補助金等の活用
（２）児童生徒数の推計方法
（３）複式学級数への対応

（４）児童・生徒の意見聴取
ア 浅江中学校移転改修事業
イ 施設一体型小中一貫やまと学園施設整備
ウ 今後実施される学校に関する協議検討

２ 移動市長室について
（１）実施の目的
（２）実施の方法
（３）実施に至るまでの検討の経緯

（４）実績及び今後の予定

３ 光花火大会開催について
（１）光花火大会が決定されるまでの経緯
（２）実行委員会の概要

ア 光市及び光市観光協会との関係

イ 委員数及び委員の所属等
ウ 事務局の実務の体制

（３）実施にあたっての対応
ア 駐車場
イ 当日の警備、案内等
ウ ボランティア及びポスターやチラシの活用協力

者の募集
エ 予算調達の状況

11



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 中村 譲

１ 高齢者等のゴミ出しについて
（１）県内他市のゴミ出し支援の状況について
（２）高齢者のゴミ出し支援の現状と課題について

２ 戦後８０年を迎えるにあたって
（１）文化センターにおける企画展について

３ 有害鳥獣被害と対策について
（１）本市における有害鳥獣の被害状況について
（２）有害鳥獣に関する市の対応について
（３）実施隊について

12



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 新見 浩明

１ 災害応急復旧時における災害廃棄物処理体制について
（１）災害廃棄物処理計画の策定状況
（２）災害廃棄物の仮置場の確保と周知
（３）民間事業者との連携・協定締結の状況

２ 室積地区の地域資源を活かした持続可能なまちづくり
について

（１）地域資源を活かした漁業振興と賑わいづくりの連
動

（２）創業支援の現状と今後の方向性
（３）若者・よそ者の発想を地域の観光資源等と結びつ

ける仕組み

３ 市営松中住宅建て替えについて
（１）計画に沿った円滑な事業の推進
（２）入居者への説明・移転支援の現状と今後の対応

13



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

14 清水 祐希

１ 少子化対策について
（１）少子化対策の現在の取り組み
（２）不妊治療の補助制度の現状
（３）本市の出生率の見通し

２ 入札制度について
（１）現状の確認

ア 直近３年間の本市の入札の件数と金額
イ 市内業者の受注割合

（２）入札の指名業者数の考え方
（３）低入札価格調査制度の基準
（４）今後について

14


